



Liebe Mitglieder

Bereits gehören die Pferdesporttage 2023 der Vergangenheit an. Wir danken euch allen für die riesige Unterstützung und den tatkräftigen Einsatz! Dank euch wurde der Anlass einmal mehr zu einem vollen Erfolg.

Wir haben neu ab Juli einen Vereinsausritt geplant, weitere Infos folgen in der Ausschreibung auf der Website. Im August finden dann unser Vereinsausflug sowie der Freizeittag statt. Auch unsere Equipen sind im Einsatz und freuen sich sehr, wenn ihr sie vor Ort besucht und unterstützt.

Wir wünschen allen viel Vergnügen beim Lesen, einen wunderschönen Sommer und bis bald.

Herzlich
Euer Vorstand

3. Vierteljahresprogramm 2023

Juli bis September

Info

Juli bis August **OpenAir Kino** (20. Juli bis 20. August)
Während des OpenAir Kinos wird beim Trainingsplatz einen Bereich für die Transporter abgesperrt. Wir bitten die Reiter, das Licht auf dem Trainingsplatz zu löschen, sobald die Reklame auf der Leinwand des Kinos beginnt. Sollten weitere Infos bekannt werden, werden wir diese unter www.reitverein-uster.ch aufschalten.

Juli

Sa, 01.	NEU: Vereinsausritt => Ausschreibung online	09.00	Winikerhof Uster
Do, 06.	Stamm Rest. Falken		Reitanlage
So, 09.	OKV Cup		Turbenthal
So, 09.	OKV Patrouillenritt		Pfannenstiel
Sa-Mi 15.-19.	Juniorenlager		Reitanlage
Sa, 29.	OKV Cup		Gossau ZH

August

Do, 03.	Stamm Rest. Falken	14.00	Uster
Fr, 11.	Vereinsreise/Ausflug Jumping Masters		Dielsdorf
Sa, 26.	Arbeitsübung Vorbereitung Freizeittag	13.00	Reitanlage
So, 27.	Freizeittag		Reitanlage
So, 27.	OKV Mannschaftsdressur Final		Werdenberg



September

Sa, 02.	OKV Cup Final		Bülach
Do, 07.	Stamm Rest. Falken	14.00	Uster
Do, 07.	Gymnastik- und Springkurs Stefan Meierhans		Reitanlage

Wichtige Infos an alle Mitglieder

OpenAir Kino

Bitte denkt daran, dass ihr während des OpenAir Kinos nur im reservierten Bereich für Pferdeanhänger parkiert. Das Licht auf dem Sandplatz muss ausgeschaltet werden, sobald die Vorstellung beginnt. Vielen Dank.

Nachfolger für Markus Huber bei Pferd und Umwelt gesucht

Markus Huber ist seit sehr vielen Jahren Reitervertreter einer Teilregion von Uster im Verein Pferd und Umwelt. Per Juni 2024 sucht er eine:n Nachfolger:in. Als Reitervertreter ist man primär für die Aktualisierungen der Adressdatenbank der Pferdebesitzer in der entsprechenden Region verantwortlich. Falls ein RVU-Mitglied das Amt übernehmen möchte, werden die geleisteten Stunden je nach Mitgliederstatus als Helferstunden oder als Einzelbenützung der Reitanlage angerechnet. Bei Interesse darf man sich gerne beim Vorstand melden.

OKV Berichte

Bericht OKV-Cup Rüti 22.4.23

Am Samstagnachmittag gingen Diana Wildhaber, Emily Rickert, Sarah Kamp und Lea Bucher beinahe als Juniorenequipe mit Equipen Mami Sarah beim OKV-Cup in Rüti an den Start. Nach vielen regnerischen Tagen hatten wir an diesem Tag Glück, sodass die Equipe bei strahlender Sonne auf dem Aussenplatz abreiten konnte. Nach mehreren Fehlern in der Einlaufprüfung, wobei Sarah als Einzige eine Nullrunde zeigen konnte, lief der tatsächliche Cup glücklicherweise um einiges besser.

Sarah ging als erste an den Start und zeigte eine schöne Runde mit einem kleinem Stangenfehler. Diese 4 Strafpunkte konnten durch 2 Nullrunden von Lea und Emily gehalten werden, sodass sich der RV Uster mit einer schnellen Zeit auf dem 4. Schlussrang klassieren konnte.

Wir beendeten den Tag mit einer actionreichen Siegerehrung und einem gemeinsamen Cüpli in der Festwirtschaft. Es hat viel Spaß gemacht so als Team starten zu dürfen 😊
Definitiv ein gelungener Saisonauftakt in den OKV-Cup!





Bericht OKV Coupe Quali Uster 6.5.23

Am Samstag, dem 6. Mai 2023 fand unter besten Bedingungen die OKV Coupe Qualifikation statt. Wie es sich für das Heimturnier an den Pferdesporttagen Uster gehört, gingen unsere Amazonen Lea Bucher mit Catchi, Emily Rickert mit Candy und Carole Unholz mit Uschi hochmotiviert und hochkonzentriert an den Start dieses tollen Teamwettstreits. Als 10. Team in einem hochkarätig besetzten Feld konnte der Erfolg nur durch den vollen Einsatz der Pferde und der ambitionierten Reiterinnen erreicht werden. Unterstützt durch das frenetische Heimpublikum und die eigenen Teammitglieder ritten Lea, Emily und Carole fehlerfreie, technisch hervorragende Parcours mit zwischenzeitlicher Bestzeit. Bei begeistertem Ustermer Publikum gingen die Wogen hoch, und die Spannung hielt bis zum letzten Team an, welches unser RV Uster Team knapp auf den ausgezeichneten 2. Schlussrang verwies. Damit hat sich unser Team direkt für den OKV Coupe Final in Wil (SG) am 24. Juni 2023 qualifiziert. Unter grossem Applaus der begeisterten Zuschauer verabschiedeten sich Lea, Emily und Carole nach der eindrücklichen Siegerehrung mit einer dynamischen Ehrenrunde vom Heimpublikum. Danach feierte das Team die tolle Leistung bei einem kühlen Drink und träumte dabei schon vom Finale in Wil.



Bericht Mannschaftsdressur Niederrohrdorf 7.5.23

An einem bedeckten, warmen Sonntag machten wir uns am 7.5.23 auf den Weg nach Niederrohrdorf. Unsere Gruppe bestehend aus Sophie mit London, Lea mit Catchi und mir, Simone und Cabana. Seit ein paar Wochen trainierten wir jeweils am Donnerstag in dieser Konstellation. Wir waren gespannt, wie wir und unsere Pferde die Aufgabe meistern werden. Nach einer längeren Fahrt mit teilweisem Stau, kamen alle gut gelaunt am Treffpunkt an. Auf der tollen Anlage vom Reitverein Reusstal wärmten wir zeitig unsere Pferde auf. Es waren 16 Gruppen aus verschiedenen Vereinen am Start. Natürlich alle wie wir fein herausgeputzt und mit den passenden Schabracken des jeweiligen Reitvereines. Die Pferde waren top motiviert und wussten wahrscheinlich schon, was ihr Job heute sein wird. Das Abreiten fand in der Halle oder auf dem Sandplatz statt. London hatte mit Sophie am Morgen schon erfolgreich eine Prüfung absolviert und war somit schon in Höchstform. Catchi war am Wochenende im Springen im Einsatz und musste zuerst auf Dressur eingestellt werden. Auch sie war gut bei der Sache. Cabana hatte am Wochenende auch schon Turniere gehabt und war eher übermotiviert. An hinterster Stelle ist das natürlich



suboptimal. Als wir nun an den Start durften wollte ich am liebsten absteigen und wieder nach Hause gehen. Als wir an der Reihe waren begrüßten wir als Verein die jeweiligen Richter. Gespannt warteten wir, bis es klingelte. Für unseren ersten gemeinsamen Start lieferten wir eine solide Leistung ab. Die Pferde gaben ihr Bestes und auch die Reiter waren voll bei der Sache. Wir konnten das Programm fast fehlerfrei vorzeigen. Es reichte uns aber leider nur für den elften Platz. Nun wissen wir woran wir weiterarbeiten müssen. Die Abstände müssen konstanter eingehalten werden. Vor allem im Galopp zieht es unsere Gruppe noch jedes Mal sehr auseinander. Am nächsten Donnerstag geht das Training wieder weiter und wir werden für das nächste Turnier arbeiten, das in Adorf stattfinden wird.

